

## **Presentación**

El presente volumen sobre historia de la Suprema Corte de Justicia aborda los años de 1924 a 1928 en los cuales fueron establecidos principios de jurisprudencia que trascienden hasta la actualidad en materia laboral y agraria. Fue una época en que el Alto Tribunal actuó con mucha serenidad a pesar de que eran muchos los conflictos que se suscitaban.

La reforma judicial a la Suprema Corte de Justicia de 1928 reviste especial importancia por la creación de tres Salas para conocer de las materias penales, administrativas y civiles. Entonces ya se advertía el exceso de trabajo en el máximo Tribunal y se pensaba resolver el rezago mediante la creación de Salas.

Este volumen estuvo a cargo del Dr. Lucio Cabrera Acevedo, quien se apoyó fundamentalmente en el archivo histórico de la Suprema Corte.

José Vicente Aguinaco Alemán  
Presidente de la Suprema Corte de Justicia.